

► OFFICE JACQUOLANDIN DES SPORTS

# Les Archers de la Lande bientôt au challenge départemental

**Le club des Archers de la Lande rassemble 43 licenciés. De 8 à 70 ans et plus... tout le monde peut pratiquer. Les arcs s'adaptent en fonction de chaque personne.**

**C**e qui motive Jean Michel Cleroy, président des Archers de la Lande depuis 2013 ? C'est faire partager au plus grand nombre sa passion du tir à l'arc et susciter de nouvelles rencontres. Il faut dire que le sportif a commencé alors qu'il n'avait que dix ans. Après quelques années d'interruption à cause de son travail, il a repris de plus belle dans des clubs en Picardie, dans le Centre jusqu'à son arrivée à St-Jacques en 2006. Il est depuis devenu président du club puis secrétaire général de la fédération nationale tout en participant à la commission d'éthique au niveau mondial. « *Nous souhaitons dynamiser la vie du club et structurer notre équipe d'encadrement. C'est le sens de notre nouveau projet* ». C'est ainsi qu'à chaque rentrée, de nouveaux arcs sont achetés et mis gratuitement à disposition des débutants durant la première année. Un membre du club va suivre prochainement la formation d'assistant entraîneur. Par ailleurs, le club a son propre arbitre et en forme actuellement un deuxième.

## > Des séances d'initiation

Le sport se pratique en salle, au complexe Allende, et en extérieur dès que le temps le permet. Le club a obtenu à nouveau le label fédéral de niveau bronze : il vient valider tous les efforts réalisés par le club. Plusieurs sportifs sont adeptes des compétitions. Après les championnats régionaux, on s'apprête à affronter la prochaine saison qui démarre ce mois-ci. Pour la première fois, le club inscrit une équipe au challenge départemental, hommes adultes : « *Nous aimerions aussi y inscrire une seconde équipe chez les jeunes.* » Tous les ans, en novembre, une compétition en salle est organisée, qualificative pour les championnats de France. Claude Sorais, archer du club, s'est à nouveau qualifié pour les championnats de France de tir 3 D sur des cibles volumétriques. Il était 8<sup>e</sup> en 2014, 13<sup>e</sup> en 2015, en catégorie vétéran. Trois archers de Bretagne, dont Michel Gardahaut et Sébastien Urfer, tous deux licenciés du club, ont reçu récemment la médaille de bronze de la fédération. Un cycle d'initiation avec tarif préférentiel est proposé actuel-

lement pour favoriser la découverte du tir à l'arc. **Rendez-vous le lundi soir pour les adultes à 18h30 au gymnase Allende et le mercredi à 14h pour les jeunes.**

TR

## ► CONTACT :

Jean Michel Cleroy – tél. 06 85 46 66 50  
Mail : [jm.cleroy@laposte.net](mailto:jm.cleroy@laposte.net)  
Site : [www.lesarchersdelalande.com](http://www.lesarchersdelalande.com)

